

El Diario

Miércoles 27 de Junio del 2007

Se desdice testigo de feminicidio

<http://www.diario.com.mx/nota.php?notaid=7fc84200a04313b7a42aa5d26450f1bc>

Uno de los testigos de cargo en contra de Edgar Álvarez Cruz, detenido como presunto autor de uno de los homicidios del campo algodnero, declaró ayer haber recibido presiones para hacer pronunciamientos en contra del inculpado.

“Me dijeron que yo sabía algo; me dijeron que si no declaraba algo me iba a quedar aquí, que tenía que declarar; si no, me quedaba ahí”, dijo Jorge Luis Puentes García, de 30 años, y quien no mencionó a las personas que lo habrían presionado para que dijera lo que estaba ya escrito en una declaración previa.

Puentes presentó ayer una ampliación de su declaración en el Juzgado II de lo penal, donde Álvarez está procesado por el homicidio de Mayra Juliana Reyes, cuyo cuerpo fue uno de los hallados en el campo algodnero en noviembre de 2001.

En la diligencia, Puentes negó versiones aportadas inicialmente, como el hecho de que, dijo ayer, nunca vio a Álvarez Cruz en el vehículo en el que supuestamente se encontraron evidencias de los crímenes.

También negó haber visto alguna vez al inculpado junto con sus presuntos cómplices - Alejandro Delgado Valles, alias “El Cala”, o Francisco Granados de la Paz- a quienes supuestamente habría identificado como las personas que lo acompañaban en el vehículo mencionado.

Con respecto a Francisco Granados de la Paz, que fue quien primero inculpó a Álvarez Cruz, el testigo dijo ayer haberlo visto drogado en repetidas ocasiones, y que incluso supo que en una de ellas incendió la casa en la que vivía.

“Siempre la loqueaba, se ponía bien loco casi todos los días; se inyectaba”, dijo Puentes.

Previamente, también a solicitud de la defensa, se le tomó una ampliación de declaración a José Luis Reyes Aguirre –padre de la víctima- quien fue interrogado con respecto a los restos que les mostró en un inicio la Procuraduría de Justicia del Estado.